

le 30 octobre dernier, du nouvel hospice fondé à Lévis.—Trois Pères Trappistes français, le R. Frère Marie Louis de Gonzague, prêtre, le R. Frère Marie Bernard, minoré, et le R. Frère Marie Bruno, convers, sont partis pour la région du lac Saint-Jean, où ils vont fonder un monastère de leur ordre sur les bords de la rivière Mistassini, à quinze milles environ de son embouchure. La nouvelle fondation portera le nom de Trappe du lac Saint-Jean.—Le R. P. Jean, ancien vicaire de Saint-François de la Beauve, et maintenant de l'Ordre des Pères du Saint Sacrement, est de retour au pays.

*Rimouski* —MM. les abbés Henri Lavoie et J.-C. Bérubé se retirent du ministère pour cause de santé.—M. l'abbé G. Frères a été nommé vicaire à l'île Verte.

*France.*—En août 1893, à l'occasion de l'inauguration des nouveaux bâtiments, la Grande Trappe de Mortagne sera indistinctement ouverte, pendant huit jours, aux hommes et aux femmes. L'attraction sera encore accrue par l'exposition monastique préparée tout à côté. Dans la grande cour de l'orphelinat des Pères, le R. P. Etienne réunira tous les produits résultant de l'industrie des moines du monde entier. Nous verrons là, à côté des vins de Staouéli, les étoffes de Chine, les fruits de l'Amérique du Sud et de l'Océanie, toute la gamme de l'activité des vaillants Pères dans les cinq parties du globe.—Les Pères de la Grande Chartreuse ont élu le prieur de leur couvent, qui, par le fait, devient général de l'Ordre. Le nouveau général est Dom Michel Baglin.—Les monastères de Trappistes réunis aujourd'hui sous une même observance sont au nombre de 53.—Le *Gil Blas*, l'un des journaux les plus orduriers, va recevoir, dit-on, la primeur du roman de Zola, intitulé « Lourdes ».—Marie Soubirous, sœur de Bernadette, est décédée à Lourdes le 13 octobre.

*Rome.* — On donne comme probable la nomination d'un cardinal suisse dans le prochain consistoire.—Un décret du Saint-Office, sanctionné par le Pape, répond négativement à la question de savoir s'il est permis aux catholiques de se faire recevoir membres d'une société pour la crémation des morts, ou de prendre des dispositions au sujet de la crémation de son propre corps ou de celui d'autres personnes.

*Angleterre.* — Le *Messenger* dit que Mgr Vaughan, archevêque de Westminster, aurait reçu avis de son élévation au cardinalat. Le journal anglais fait observer que l'Angleterre posséderait ainsi son troisième cardinal et son second lord-maire catholique depuis la Réforme.